

## **Intermot 2018: Benelli geht auf den Nachwuchs zu**

Nach dem eher für Yacht- oder Wohnmobilbesitzer geeigneten Funbike TNT 125 geht Benelli nun noch einmal gezielt auf den Motorradnachwuchs zu. Die italienische Traditionsmarke mit der chinesischen Konzernmutter stellt auf der Intermot in Köln (-7.10.2018) die BN 125 vor. Das ansonsten eher konventionell gestylte Leichtkraftrad fällt durch seinen rot abgesetzten Rahmen auf. Der luftgekühlte Einspritzmotor soll sich mit weniger als zwei Litern Kraftstoff pro 100 Kilometer begnügen.

Technische Einzelheiten zum neuen Modell nannte Benelli noch nicht. Die BN 125 wird voraussichtlich pünktlich zur nächsten Motorradsaison im Frühjahr 2019 in den Handel kommen. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Benelli BN 125.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Benelli



Benelli BN 125.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Benelli



Benelli BN 125.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Benelli



Benelli BN 125.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Benelli

---